CAPITAL



El pico del pollo

Alfredo Albiter S.

alfredoalbiter@capitalmedia.mx

L@s consentid@s (Cuatro)

Solo unas líneas para recordar la serie de indiscreciones-solo algunas- promovidas por la nueva contralora interna del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Maestra en Juicios Orales, María Guadalupe Olivo Torres al llegar a esta instancia, en su insistencia por no rendir cuentas a nadie, aún a costa de "balconear" al líder de la bancada morenista en el Congreso local, Paco Vázquez; "la contralora interna del instituto, deja muy en claro; "...ella no tiene por qué rendir cuentas, pues es independiente-aunque cobre en el Instituto Electoral del Estado de México-, fue designada por la Legislatura y ahí es donde están sus lealtades. Ya me imagino al líder de la bancada de Morena, Paco Vázquez, tremendo brinco que pegó en la silla al enterarse de lo que dice y el "balconeo"... Mira lectora, lector queridos, si es cierto, pues "wow", son cosas que deben mantenerse en resguardo y no andar exponiendo a quienes caminan en otras pistas, pues esta información es polvorita para la oposición en el Congreso, con los consecuentes reclamos, además realizar un esfuerzo más de negociación y todo lo acumulado en media hora. ¿Qué opinará Paco Vázquez, de esto?"... Se trata de una indiscreción de kinder y pose cargada de egolatría, nada más falta les diga, hace el favor de trabajar ahí por petición del líder de la bancada morenista...Y miren, les adelanto una pregunta obligada ¿será que las plazas son para gente del líder, esos son los compromisos personales dichos para demostrar su fuerza? No creemos eso aporte mucho a la fracción guinda en la Cámara de Diputados. ¿Una Contraloría convertida en agencia de empleo para el líder y también para el resto de la bancada? Ups, está fuerte el tema y se puede poner más tenso si se comprueba la subdirectora, Yaneth

Carolina Pérez Velázquez, dejó muchos esqueletos en su anterior posición, y fue beneficiada con vacaciones antes de cumplir el periodo obligatorio para acceder a esas prestaciones laborales...Otro gustito de la contralora fue, la contratación de dos personas-cada una en su momento-para tenerlas como encargadas de lavar autos y hacer mandados. Como ella es la Ley, pues le dio-al primer personaje- una plaza de chofer, -misma que tampoco existe- en el Instituto Electoral mexiquense, pero por una extraña razón no los y las aguantó y puso pies en polvorosa, presentando su renuncia. La otra persona aventó los trapos, las cubetas y se fue. Como te imaginas, ambos no soportaron el carácter de la titular y terminaron por aventar la toalla...No serán buenas noticias las que están por llegar al instituto. Estaremos atentos a la versión que den en la Cámara de Diputados, de esta independencia -coincidencias de las fiestas patrias- convertida en una especie de pase para hacer lo que se le pegue la gana, pasando por encima de trabajadores y todos quienes se atrevan a cuestionarla. Ya le seguimos...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes.